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長男が小学校を卒業しました。担任の先生は若い男性の先生で

すが、小学校6年間のうち、4年間（1・2・4・6年生）の担任

をしていただき、本当にお世話になりました。 

長男は2年生の時に先生の言った言葉を今でも覚えています。

先生自身が初めて担任を受け持ったのが長男達だったとのこと

で、「初めて担任をしたから、一生忘れない」と言っていたそうで

す。 

そんな先生が、卒業式の間、何度も涙ぐむ姿を見て、母たちも

より一層涙を流していました。 

みなさんのご意見・ご要望をお寄せください！ 

 予算議会が閉会しました。2013年度予算は、保育料の値上げ、

学童保育料の値上げ、水道代の値上げ、市営墓地の使用料の値上

げなど、値上げラッシュの提案となっていました。 

 それでなくても、市民の暮らしが大変厳しくなっているとき

に、市民へのこれ以上の負担の押し付けは絶対にさせてはいけな

い、ということで、共産党市会議員団はみなさんに広く情報を提

供し、一緒になって値上げ撤回の運動に取り組んできました。 

■ 値上げ撤回求める運動が大きく広がる 

 市民から値上げ撤回を求める署名は議会中だけでも 1 万筆を

大きく超えて寄せられ、さらに、議会請願も多数提出され、市役

所前での座り込み行動、集会、パレードなどが次々と行われまし

た。 

 共産党は予算審議の中で一貫して「こうした市民の声に応える

べきと」京都市を追求しました。一方、他の会派は、「値上げの

内容を市民にしっかり説明せよ」「それほど大きな値上げ額でな

い」などと述べるばかりで、値上げ前提の質問ばかりでした。し

かし、議会も最終盤になって、市民の運動が大きな盛り上がりを

見せる中で、与党も何もなしに値上げに賛成するわけにはいかな

くなり、学童利用料の値上げだけは「1年間凍結せよ」という提

案をせざるを得なくなりました。 

■ 市民に寄り添い政治を変える共産党 

 市民の運動の広がりが、与党を追い詰め、値上げ凍結という成

果を勝ち取りました。今回は、学童利用料の部分だけにとどまり

ましたが、水道代の値上げは10月実施ですから、今度は実施さ

せないための運動を大いに広げて、値上げを断念させるために力

を尽くします。 

 運動が大きく広がること、その運動に寄り添って議会で論戦す

る共産党が大きくなることが、政治を変える一番の早道です。 
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暗きょになり普通の道路になりました 

 岩倉と修学院でそ

れぞれ共産党演説会

を開きました。 

 井上さとし参議院

議員、倉林明子参議院

京都選挙区予定候補

と一緒に私も訴え。 

 7 月に迫った参議

院選挙で比例5議席、

京都選挙区での勝利

を何としても勝ち取

りたいと思います。 

て、車が通るたびに大きな音がして困っている、と相談を受け

ていました。 

何度も土木事務所にお願いをしていましたが、今回、水路を

暗きょにし、その上をアスファルト舗装されたので、問題解決

です。 

 

 

 


